

X1 102 011

Procès-verbal de la réunion spéciale de Katakuhimatsheta de la Première Nation des Pekuakamiulnuatsh par visioconférence, le mardi 10 novembre 2020 de 8 h 55 à 9 h.

SONT PRÉSENTS:

M. Clifford Moar, chef

M. Jonathan Germain, vice-chef

M. Charles-Édouard Verreault, vice-chef

M. Stacy Bossum, conseiller M. Patrick Courtois, conseiller

M^{me} Christine Tremblay, directrice générale

M^{me} Josée Buckell, greffière

SONT ABSENTS:

Mme Élizabeth Launière, conseillère (Congé MALADIE)

M. Stéphane Germain, conseiller

ORDRE DU JOUR:

- 1. Ouverture de la réunion
- 2. Lecture de l'ordre du jour
- 3. Patrimoine et culture
 - 3.1 Centre de service emploi et formation | Financement
- 4. Levée de la réunion

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Le chef Clifford Moar assume la présidence de la réunion. Le quorum étant atteint, la réunion est officiellement ouverte.

72°\$.

RÉUNION SPÉCIALE DE KATAKUHIMATSHETA

2. <u>LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR</u>

Le chef Clifford Moar procède à la lecture de l'ordre du jour de la présente réunion, qui est adopté sans modification.

Proposé par M. Patrick Courtois Appuyé de M. Jonathan Germain Adopté à l'unanimité

3. PATRIMOINE ET CULTURE

3.1 FOUILLES ARCHÉOLOGIQUES SUR LE SITE DDFB-18 | PATRIMOINE ARCHÉOLOGIQUE DES PEKUAKAMIULNUATSH

RÉSOLUTION Nº 7812

CONSIDÉRANT que Pekuakamiulnuatsh Takuhikan est inscrit dans une démarche d'autodétermination et d'autonomie gouvernementale;

CONSIDÉRANT que Pekuakamiulnuatsh Takuhikan a pour mission d'affirmer, de défendre, de promouvoir et de préserver les droits ancestraux y compris le titre aborigène, la langue et la culture ainsi que les intérêts et les aspirations des Pekuakamiulnuatsh sur Tshitassinu;

CONSIDÉRANT que Katakuhimatsheta dans ses orientations politiques a identifié comme axes prioritaires :

- Déployer des stratégies et bonifier les programmes afin que les Pekuakamiulnuatsh s'approprient leur culture, leur histoire et le nehlueun pour qu'ils soient de fiers ambassadeurs;
- Encourager la transmission sur Tshitassinu, source première de notre identité.

CONSIDÉRANT que le projet de fouilles archéologiques sur le site DdFb-18, vers l'autodétermination des Pekuakamiulnuatsh en matière de patrimoine archéologique respecte la Politique d'affirmation culturelle des Pekuakamiulnuatsh et que ces actions sont en lien avec chacun des axes soient Pekuakamiulnuatsh, Nitassinan, Eitinanu et Ka ishinakushik;

Le 10 novembre 2020 Page 2



RÉUNION SPÉCIALE DE KATAKUHIMATSHETA

CONSIDÉRANT que le projet de fouilles archéologiques sur le site DdFb-18, vers l'autodétermination des Pekuakamiulnuatsh en matière de patrimoine archéologique présenté auprès du Conseil de recherche en Sciences humaines du Canada par le Laboratoire d'archéologie de l'Université du Québec à Chicoutimi (UQAC) en partenariat avec Pekuakamiulnuatsh Takuhikan et la Société d'histoire et d'archéologie de Mashteuiatsh (SHAM) permettra de répondre aux axes de la Politique d'affirmation culturelle.

IL EST RÉSOLU d'appuyer la demande de subvention du Laboratoire d'archéologie de l'UQAC auprès du Conseil de recherche en Sciences humaines du Canada dans le cadre du projet de fouilles archéologiques sur le site DdFb-18, vers l'autodétermination des Pekuakamiulnuatsh en matière de leur patrimoine archéologique;

IL EST ÉGALEMENT RÉSOLU d'officialiser le partenariat de recherche entre Pekuakamiulnuatsh Takuhikan représenté par la direction Patrimoine et culture comme répondant, l'Université du Québec à Chicoutimi ainsi que la Société d'histoire et d'archéologie de Mashteuiatsh dans le cadre de la demande déposée au Conseil de recherche en sciences humaines Canada CRSH, subvention de développement de partenariat, années 2021 et 2022 pour le projet, Fouille du site DdFb-18 vers une autodétermination des Pekuakamiulnuatsh en matière d'archéologie.

IL EST DE PLUS RÉSOLU de nommer la Coordination du développement de l'autonomie gouvernementale afin d'assurer du respect des orientations et encadrements en matière de recherche dont Pekuakamiulnuatsh Takuhikan est partenaire, et ce, en concertation avec Patrimoine et culture;

IL EST DE PLUS RÉSOLU d'officialiser la contribution financière au montant de 44 000 \$ pour deux ans (2021-2022 et 2022-2023) de la part de Pekuakamiulnuatsh Takuhikan pour le projet de fouilles archéologiques sur le site DdFb-18, vers l'autodétermination des Pekuakamiulnuatsh en matière de patrimoine archéologique;

Le 10 novembre 2020 Page 3



RÉUNION SPÉCIALE DE KATAKUHIMATSHETA

Il EST DE PLUS RÉSOLU de prélever la somme de 44 000 \$ à même le budget d'opérations de l'unité administrative Patrimoine et culture si le projet déposé par le Laboratoire d'archéologie de l'UQAC est accepté par le Conseil de recherche en sciences humaines Canada;

Il EST FINALEMENT RÉSOLU de désigner la direction Patrimoine et culture à signer tous les documents relatifs à la présente entente.

Proposée par M. Stacy Bossum Appuyé de M. Jonathan Germain Adoptée à l'unanimité

4. <u>LEVÉE DE LA RÉUNION</u>

Levée de la réunion à 9 h, proposée par M. Patrick Courtois, appuyée de M. Charles-Édouard Verreault.

La greffière,

Josée Buckell